

## ABSTRAK

### **Husnul Khotimah: Penataan Kota Wilayah Padat Penduduk Berbasis Lingkungan Hidup (Kajian di RW 08 Kelurahan Sukaasih Bojongloa Kaler Kota Bandung).**

Peneliti ini di latarbelakangi dengan padatnya Kota Bandung. Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui bagaimana kepadatan penduduk masih tetap berkesadaran lingkungan hidup di salah satu daerah di Kota Bandung, yaitu RW 08 Kelurahan Sukaasih Kecamatan Bojongloa Kaler.

Teori yang sesuai dengan permasalahan yang diteliti ialah teori struktural fungsional. Menurut Talcott Parsons, Fungsionalisme Struktural beranggapan bahwa masyarakat merupakan sistem yang secara fungsional terintegrasi ke dalam bentuk keseimbangan. Dalam hal ini, keseimbangan yang dicari adalah antara masalah kepadatan penduduk dengan pemeliharaan lingkungan.

Metode dalam yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kualitatif yaitu metode yang berusaha memberikan gambaran mengenai data atau kejadian berdasarkan fakta-fakta yang tampak pada situasi yang diselidiki peneliti dan objek yang diteliti, proses penelitian yang dilakukan melalui pengukuran dengan alat yang baku dan objektif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penataan kota di wilayah padat penduduk RW 08 Kelurahan Suka Asih Kota Bandung, sangat dipengaruhi oleh program yang dilakukan oleh BKM Kota Bandung, yaitu KOTAKU (Kota Tanpa Kumuh) dan PIPPK, yang merupakan konsep unggulan Walikota Bandung. Kedua program tersebut sudah dijalankan dan sudah mulai terasa manfaatnya oleh masyarakat. Hambatan-hambatan dalam penataan kota berbasis lingkungan hidup Di RW08 Kelurahan Suka Asih Kecamatan Bojongloa Kaler Kota Bandung adalah masih kurangnya kesadaran masyarakat terhadap kebersihan lingkungannya. Fungsi edukasi sudah sering dilakukan oleh aparat setempat, hanya kembali lagi pada niat dan pola hidup masyarakatnya. Jika sudah terjadi masalah seperti banjir, pencemaran lingkungan akibat sampah, maka masyarakat cenderung menyalahkan aparat setempat. Padahal itu adalah buah dari perilaku mereka sendiri, penataan kota berbasis lingkungan hidup dapat menjadi solusi bagi msyarakat RW 08 Kelurahan Suka Asih Kecamatan Bojongloa Kaler Kota Bandung.